

Etréchy, ensemble et solidaires

Vivre à Etréchy n°87. Oct. 2016.

Les NAP : on en est où ?

Il y a deux ans des manifestations ont eu lieu pour dénoncer la mise en place des NAP (Nouvelles Activités Périscolaires). L'école le samedi matin était d'ailleurs sujet à débats. Face à la colère des parents et des instituteurs, une décision avait été prise : l'organisation des rythmes scolaires se fera en deux étapes. Un temps de mise à l'essai puis un temps de concertation. L'objectif étant d'améliorer le dispositif.

Force est de constater que cette promesse n'a pas été tenue.

Sans vouloir créer de polémiques mais cherchant plutôt à recueillir vos avis, notre équipe a mené des discussions auprès de parents d'élèves, instituteurs, animateurs et directeurs de centre de loisirs. Les NAP ce sont donc des activités culturelles et/ou sportives qui font leur effet (capoeira, théâtre, cirque, sophrologie...), des temps du midi plutôt difficiles à gérer, une concentration limitée à la reprise des cours et des difficultés de mise à disposition de locaux. Globalement, les enfants ont l'air satisfait. Là est le principal.

Néanmoins, un temps d'écoute semble indispensable. Ecolactiy, En Avant Schuman, les RPE de St-ex, professionnels de l'enfance et jeunesse et instituteurs sont essentiels pour l'évolution de nos enfants. Étonnant que la majorité ne fasse pas appel à eux.

Les élus d'Etréchy, Ensemble et Solidaires (EES) : Itshaham Ishaq, Catherine Damon, Michel Sironi, Dominique Gérardin et les adhérents. Permanence en mairie le samedi 15 octobre de 9h à 12h.
etrechyensembleetsolidaires@gmail.com